



Pièces	12 Pièces
Superficie	680 m²
Référence	6379
Prix	7 000 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

Ce domaine en position dominante est composé de deux villas et d'un terrain, au calme absolu, à quelques minutes de monaco. Il offre une superficie totale de 680 M², le tout sur 1,5 hectares de terrain, face à la mer et au rocher. La quiétude règne dans ses lieux où l'on retrouve, d'une part une villa d'architecte récente de 435 m² sur 3 niveaux, desservis par un ascenseur. Une très grande pièce de vie de 107m², jumelé d'une piscine intérieure en mosaïques et son hammam qui s'ouvrent sur les extérieurs, pour admirer le panorama. l'espace nuit est composé de cinq chambres et de cinq salles de ...

Exclusivity. This estate in a dominant position, in absolute calm, a few minutes from monaco, covers a total area of 682 sqm all on 1.5 hectares of land, facing the sea and the rock. Tranquility reigns in its premises where we find, on the one hand, a recent architect-designed villa of 435 sqm, on 3 levels, served by an elevator. A very large living room of 107sqm, paired with an indoor mosaic swimming pool and its hammam opening onto the exterior to admire the panorama. The sleeping area is made up of 5 bedrooms and 5 bathrooms/shower rooms. Centralized audio system, home automation, ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.maisonsetappartements.fr



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES